

Schriftliche Kleine Anfrage

des Abgeordneten Thilo Kleibauer (CDU) vom 11.02.22

und Antwort des Senats

Betr.: Dunkler Durchgangsweg direkt am Volksdorfer U-Bahnhof – warum reagiert die Stadt nicht auf Störungsmeldungen aus dem Stadtteil?

Einleitung für die Fragen:

Vom U-Bahnhof Volksdorf beziehungsweise dem Bahnhofsvorplatz führt ein breiter Durchgang zum Marktplatz, der auch als Parkplatz genutzt wird. Dieser Durchgang führt auch zum stark frequentierten Hochbahn-Wanderweg. Auf der Durchgangsfläche sind drei Leuchtmasten installiert, die bereits seit einiger Zeit unbeleuchtet sind. Auf entsprechende Störungsmeldungen von Bürgern bereits im letzten Jahr hat die Hamburg Verkehrsanlagen GmbH (HHVA) bislang nicht reagiert. Auch der Melde-Michel verzeichnet inzwischen einige Meldungen zur nicht funktionsfähigen Straßenbeleuchtung an dieser Stelle. Durch die fehlende Beleuchtung ist auch die Nutzbarkeit der dort installierten Fahrradbügel in der dunklen Jahreszeit stark eingeschränkt.

Ich frage den Senat:

Frage 1: Welche Stelle ist für die Leuchtmasten im Durchgang zwischen Bahnhofsvorplatz und Marktplatz in Volksdorf zuständig?

Antwort zu Frage 1:

Die Leuchtmasten gehören zur Wochenmarkfläche, für die das Bezirksamt Wandsbek zuständig ist.

Frage 2: Warum sind die dort installierten Leuchten derzeit unbeleuchtet oder nicht funktionsfähig?

Antwort zu Frage 2:

Nach Kenntnis der zuständigen Dienststelle sind die Leuchten funktionsfähig. Sie sind mit einer Zeitschaltuhr versehen und leuchten daher nicht durchgängig. Die Funktionsfähigkeit wird anlässlich dieser Anfrage am nächsten Wochenmarkttag (19. Februar 2022) erneut überprüft werden.

Frage 3: Wird dieser Zustand behoben?
Wenn ja, wann und durch wen?
Wenn nein, warum nicht?

Antwort zu Frage 3:

Sofern die Überprüfung ergibt, dass die Leuchten defekt sind, wird das Bezirksamt die Reparatur beauftragen.